



創立昭和28年1月8日

TANABE ROTARY



District 2640 田辺ロータリークラブ Club Weekly Bulletin

2016-17年度
国際ロータリーテーマ
「人類に奉仕するロータリー」
-ROTAR SERVING HUMANITY-
ジョン F. ジャーム R I 会長
国際ロータリー第2640地区
福井隆一郎ガバナー

4つのテスト (FOUR WAY TEST)

- 言行はこれに照らしてから
 (1) 真実かどうか
 (2) みんなに公平か
 (3) 好意と友情を深めるか
 (4) みんなのためになるかどうか

例会日 木曜日 12:30

例会場 紀伊田辺テイエラボル

会長 植田 英明

幹事 柏木 壽夫

会報委員長 松本 哲

http://tanabe-rc.com/

承認 昭和28年3月2日

事務所 〒646-0031

田辺市湊1073-63

TEL 0739-24-2002

FAX 0739-26-0264

mail tanabe-rc@helen.ocn.ne.jp



「新旧会長幹事」

柏木幹事・植田英会長・竹本前幹事・木村頼前会長

●司会者

植田英明会長

●ソング

君が代 奉仕の理想

●四つのテスト唱和

竹中幸一職業奉仕委員長

●ゲスト

●ビジター

7月14日のプログラム

各委員会

年間活動計画 I

7月21日のプログラム

各委員会

年間活動計画 II

出席報告

	第3112回	第3113回	第3114回
会員数	84名	84名	85名
出席規定免除会員数	8名	8名	8名
出席計算会員数	81名	81名	81名
出席者	67名	65名	67名
出席率	82.72%	80.25%	82.72%
メイクアップ	4名	3名	
修正出席率	86.59%	85.82%	

メイクアップ

7月1日 村上 (ガバナー会)

7月5日 榎本(東京世田谷RC)

お祝い

会員誕生日 吉田透、田中陽、小川、中松

配偶者誕生日 長井淑江(保夫)

皆出席 橋本、和田、住山(1年) 古谷(2年) 山本(3年)
堅田(7年)瀬戸(9年) 大木(10年) 玉井(18年)

ニコニコ箱

☆会員の皆様、1年間宜しくお願ひします。頑張ります。

植田英

☆幹事としてこれから1年間宜しくお願ひ致します。

柏木

☆2015~2016年度・皆様大変お世話になりありがとうございます。

2016~2017年度植田丸に私以上によろしくお願ひします。

木村頼

☆植田丸の船出を祝し無事の航海を祈ります。・村上

☆今年度は、ロータリー財団100周年です。皆様方の御協力をお願ひします。RRFC(ロータリー財団地域コーディネーター)・村上

☆中田隆君・脇村富君・山路君入会おめでとうございます。

木村頼

☆中田隆さん、脇村富さん、山路さん、入会おめでとうございます。

植田英

☆植田英明会長、柏木壽夫幹事、1年間がんばって下さい。

伊賀

☆山本、新藤、濱口、横田、廣本、白井、大木、宮本、玉井、

福本雅、那須、岩本、平尾、大崎、都志見、住山、新井
 ☆中田隆君、御入会ありがとうございます。一緒に頑張つて行きましょう。.....中松、橘、田中元
 ☆脇村富さん、ようこそ。となり組で頑張りましょう。.....田中陽
 ☆脇村富君、入会おめでとう。.....中松、堅田、玉置
 ☆山路先生、御入会おめでとうございます。よろしくおつき合い下さい。.....中松
 ☆中田隆君、山路君、脇村富君に情報委員会としての説明をさせて頂きました。心より歓迎致します。・廣本
 ☆山路守新会員、ご入会おめでとうございます。よろしくお願いします。.....堅田、新藤、矢野、都志見
 ☆新入会員です。頑張りますのでよろしくお願ひ申し上げます。.....中田隆
 ☆七夕の日に入会させていただきました。よろしくお願い致します。どうか願いがかないます様に!・山路
 ☆親睦活動委員会です。一年間宜しくお願ひします。.....岩本、濱口、伊賀、杉若、橋本、野田
 ☆雑誌委員会です。一年間宜しくお願ひ致します。.....稻田太
 ☆プログラム委員会です。本年度、ご協力を宜しくお願ひします。.....中松
 ☆唱歌委員会です。一年間宜しくお願ひします。.....西嶋、竹本
 ☆旧出席委員会の皆様ありがとうございました。音痴の私が唱歌委員会の所属になりました。西嶋委員長、榎本副委員長・竹本委員、どうぞよろしくお願ひします。.....田村
 ☆職業分類委員会です。一年間宜しくお願ひします。.....福本雅
 ☆会員増強委員会です。本日3名のご入会ありがとうございます。.....瀧本、橘、村上、長野
 ☆社会奉仕委員会です。一年間宜しくお願ひ致します。.....竹内
 ☆国際奉仕委員会です。一年間宜しくお願ひします。.....寒川
 ☆S A Aです。一年間宜しくお願ひ致します。S A A一同.....新井、都志見、古谷、住山

☆植田英明会長の出発をお祝いしますと共に私の近況
7月2日(土)秋津町堤防草刈の下準備、カン、ピン、ペッ
トボトルゴミ拾い、夜は田辺商工会議所親睦ボーリング
では最悪ながら成績は15位入賞。7月3日(日)秋津
会ゴルフ18人参加、N R 2人で暑い、43、45=88でベス
グロでHD19・2位入賞。7月5日-6月12日のRCゴルフホー
ルインワン、保険屋より認定決定の通知有り、幻が現
実に『ホールインワン・織姫からの贈り物』(七夕)…

……………渡部
☆白浜ゴルフクラブのキャプテン杯で予選から5週にわ
たり戦ってきましたが、残念ながら副キャプテンとい
う結果に終わってしまいました。応援していただいた
方々申し訳ありませんありがとうございました。…
……………田中元

お知らせ

会長報告

- ・前年度会長・幹事に記念品をお渡しします。
- ・地区より米山記念奨学委員会副委員長と寄付増進小委員会委員長の委嘱状が届いていますので、木村勝次会員にお渡しします。
- ・7月1日、村上有司パストガバナーがガバナー会へ出席されました。

幹事報告

- ・本年度の組織表及び例会プログラム計画表を各自トレーに入れています。
- ・本日より上半期の会費9万円の納入お願いします。
- ・今年度の「THE・ROTARIAN」(ザ・ロータリアン)(半期12ドル)のご購読を新たに希望される方は幹事までお申し出下さい。

新会員紹介



氏名 山路 守君
年齢 60歳
勤務先 山路矯正歯科クリニック
役職 歯科医師
家族 妻 一男一女
趣味 現在は子育て1本です!
紹介者 堅田会員、新藤会員

一 言 五節句の一つ七夕の日に入会させて頂く事が出来ました。耳順を過ぎての入会ですが、会員の皆様にはどうか末永く可愛がって頂けます様宜しくお願い申し上げます。



氏名 脇村富士夫君
年齢 60歳
勤務先 (有)脇村不動産部
役職 代表
家族 妻 二女
趣味 旅行
紹介者 廣本会員、近藤会員

一 言 これから田辺ロータリークラブに少しでもお役にたてるよう頑張っていきたいと思いますので皆様どうぞ宜しくお願い致します。



氏名 中田 隆晶君
年齢 40歳
勤務先 田辺ダイハツ販売(株)
役職 専務取締役
家族 妻 二男
趣味 ゴルフ、旅行、出張
紹介者 橋会員、田中元会員
一 言 奉仕活動、野球、ゴルフ、頑張って参ります。ご指導宜しくお願い申し上げます。

委員会報告

プログラム委員会

中松村夫委員長

- ・次週より各委員会活動計画を発表して頂きます。

親睦活動委員会

岩本浩典委員長

- ・本日入会された3名の新会員歓迎会を次週14日夜6時30分より新庄の東急ハーヴェストにてようわ会と合同開催致します。送迎バスは、JR紀伊田駅前弁慶像裏付近より午後6時出発します。ご参加よろしくお願い致します。

ゴルフ同好会

新井康司委員長

- ・今年度最初の月例が7月10日(日)に行ないます。今回は、9時より写真撮影を行いますので遅れないようにお願いします。

プログラム



2016-2017年度
『会長挨拶』

植田 英明 会長

田辺ロータリークラブ2016-2017年度第66代会長を務めさせていただきます植田英明です。歴史と伝統のある田辺クラブの会長と言う大役を仰せつかり、まずもって浅学非才の身でありますので会員皆様のご支援、ご指導を賜りますようよろしくお願い申し上げます。また木村頼文前会長、竹本前幹事、1年間御苦労さまでした。

私は田辺ロータリークラブが昭和28年1月8日の創立されたその3か月後の4月8日に生まれました。ロータリーと同年齢です。私は、平成6年の初例会に入会させて頂きました。いまは退会されましたが、みなべの大先輩野村利治会長の年度で初例会の日は今日と同じ7月7日でした。何かの縁を感じます。

J Cを卒業して、J Cの先輩方も多く、入会させて戴くのにさほど抵抗はありませんでした。しかし、例会場は和気合いあいとした中にも空気が張り詰めたような雰囲気を感じ大変緊張したのを思い出します。当時はチャーターメンバーの方も4名お元気でご在籍でした。

J Cの時のようにイベントをすることを通じてというよりは、例会に出席することで、自分が成長しているような、例会の雰囲気や先輩がたの会話や所作を見聞きしていることで勉強させて戴いていると感じたも

のです。このことを嘗てのファイアサイドミーティングなどで話をしていましたが、50周年誌の発刊の言葉に「ロータリーは、量か、質か、とよく言われますが、田辺クラブに限って言えば、『悪貨は良貨を駆逐する』ではなく、『石も交われば玉になる』でありまして、これが伝統の重みであり、ロータリーの理想とするところではないかと思うのであります。」と50周年記念委員長の畠地さんの言葉を見つけた時には、私が成長させてもらっていると感じたのは、まさに『交わる』この事だったのだと思いました。

さて、2016-2017年度国際ロータリー ジョン F ジャーム会長のテーマは、「人類に奉仕するロータリー」 ROTARY SERVING HUMANITY です。毎週、世界3,4000以上のクラブのロータリアンが、語らい、笑い、アイデアを分かち合うために集います。しかし、私たちが集う一番の理由は、最も大切な目標である「奉仕」のためです。ロータリーの初期から、人類への奉仕はロータリーの礎であり、おもな存在理由です。ロータリー会員になることが意義ある奉仕を行う最善の道であると、私は信じています。また世界に確かな変化をもたらすために、ロータリーほど優位な立場にある団体はないと考えます。さまざまな熱心で有能な職業人が集まり、壮大な目標を実現できる団体も他にありません。ロータリーは、世界を変える力、ネットワーク、知識の結集があります。ロータリーに限界があるとしたら、それは私たちが自分自身に設けている限界にすぎません。クラブ地区R I のレベルにおけるリーダーシップの継続は、ロータリーを繁栄させ、その秘めたる可能性を最大限に發揮する唯一の方法です。私たちが目指すのは、単にロータリアンの数を増やすことではなく、ロータリーによる善き活動をより多く実現させ、将来にロータリーのリーダーとなるロータリアンを増やすことです。「人類に奉仕するロータリー」の伝統を継承する名誉を受けられた私たちは、このような責務があるのであります。と述べています。

今年の2月現在、日本には、2,269クラブ、89,215人のロータリアンがいます。私たちの2640地区には70のクラブに1,963人のロータリアンが在籍しています。

2016-2017年度 国際ロータリー第2640地区福井隆一郎ガバナーの地区活動方針は、「対話から新たな一歩へ 共に楽しむロータリー」です。

2640地区が長いトンネルを抜け出して新たな一歩を踏み出そうとしている今、出来るだけ多くの会員同士との対話が必要です。さまざまな職業を持った有能な地域のリーダーの意義深い考え、アイデアを広く共有することが大切です。当然個々の考えは様々です。それをロータリーの奉仕の概念で結びつけて、切磋琢磨することによって社会に奉仕し、ひいては各会員に恩恵を与えています。それには、すべてがガラス張りで、正々堂々とした行動をとらなければなりません。我々がこの素晴らしいロータリー活動に誇りを持って進め、広く社会にアピールする事により、色々な奉仕活動に結び付いてきます。未来へ向かって、前を向い

て進めていきましょう。と言われています。

2016-2017年度 田辺ロータリークラブの活動方針は ロータリーを深く語ろう
ロータリーの活動を通じて

ロータリーを楽しもう です。
古い会員と新しい会員とが、ロータリーについて話し合いましょう。そして会員以外の人にロータリーの話をしましょう。

今年度、各委員会で、何か一つでも新しい活動をして戴きたけたらと思います。

また入会5年未満の会員にロータリーについて深く知つてもらえる場を提供していきたいと考えます。

例会が大事

先ず、最初にお願いしたい事柄、例会、その他ロータリーの行事への参加であります。

初代高垣五一会長は、「ロータリーの精神」を把握することは観念的には兎も角、これに徹することはなかなか容易の業ではありません。ロータリーの関する諸種の文献を読むこと、先輩ロータリアンのお話を聞くこと等に依って我々は一通りロータリー精神を了解することができましょう。しかし、単に了解するだけでは絵に画いて魂を入れざるきらいがあります、この精神をクラブ奉仕に、社会奉仕に、職業奉仕に、更にまた国際奉仕に、その他日常生活一般に具現しなければなりません。朝起きて寝るまで些細な事にまで、ロータリアンらしい精神と行動を必要とします。

真のロータリアンになるには、例会の出席、その他のロータリーの会合、活動への参加が「ロータリーの良さ」を感得する唯一の方法だと言われています。

例会の出席は、ロータリアンの責務であり最大のロータリアンの活動の下でありロータリー精神を学ぶ場であると考えます。60周年時の会長の中松さんにプログラム委員長をお引き受けいただき、会長経験者の新井さんにS A Aをお引き受けいただきました。有意義な例会、伝統ある田辺クラブらしい品位と格式ある例会の開催をお願い致しました。西嶋唱歌委員長には若い会員の皆さんにロータリーソングを覚えてもらうよう例会前に会場にロータリーソングを流す仕掛けもお願いしています。出席の横田委員長には出席率の向上をお願いします。嘗ては、90%以上の出席率でしたがここ数年80%を切ることもあります。若いメンバーは特に仕事の最前線で活躍され忙しいことと思いますが、なんとか「ロータリーの時間」をつくって戴きたいと切に願います。再度申し上げます。例会出席は会員の義務であります。

次に会員増強が必要

会員増強委員長を若い瀧本君にお願いしました。会員選考の長井委員長、職業分類の福本委員長に特に協力を戴いて、会員増強を推進戴きたいと思っています。

20周年誌の発刊の辞に、チャーターメンバーの小野寺さんが、「自分自身いつまでたっても若いつもりで居っても10年経てば10才、20年経てば20才歳をとるということで、国際ロータリー会長が常に強く主張する若いメンバーの拡大の意味がわかるような気がする。クラブ創立当時、或は10年前大活躍され

たメンバーが円熟を過ぎて極めて穏やかな好好爺になられたり入会当時最年少と云われた方が油の乗り切った壯年層になられたり、当然のこととはい改めて驚きを感じる。」と言われています。本日、有難いことに3名の方に入会戴きました。会員の増強、女性会員の増強にも努めていきたいと思います。入会後は承認を戴いて岩本委員長率いる親睦活動委員会の活動を通じて活躍されることを期待しています。そして一日も早くロータリーの良さを感じて戴きたいと思います。

さらに今年は、50周年時の会長の廣本さんにロータリー情報委員長に就任いただきインフォーマルミーティングの開催もお願いしています。ロータリー歴の浅い会員が先輩会員から直接ロータリーの歴史や事業、R I の事・地区のこと・そしてもちろん田辺クラブのことを伺う機会をつくって戴けたらと思います。奨学金制度で第1回ポールハリス賞を受賞した事や、意義ある業績賞を戴いた救急ポイントのこと、市役所前の「印」のこと、50周年記念事業のミュージカルのことなどなど沢山の歴史があります。20周年誌のなかに、20周年の式典での脇村正太郎初代幹事の挨拶

名言生まれる 「田辺は、平素は始末（節約）する。そして、ここぞという時は、更にしまつする。これが、田辺という町の、そして田辺クラブの性格である」とあります。私も入会してから田辺クラブの伝統として聞いてはいましたが、その場に出席されていた先輩もいらっしゃることだと思います。私自身是非先輩方の知っている限りのロータリーを聞かせて戴きたいと思っています。

60周年記念委員長の渡部委員長の話に、最初の公式訪問で鳥養ガバナーは、社会奉仕もお金を出すばかりが能ではない、お金だけで済む奉仕はいとも簡単だ。大切なことは奉仕の精神を身につけてそれを実行するにあるという意味の話があったとありました。この事こそ、ロータリーの奉仕のあり方ではないかと思います。

竹中さんの職業奉仕委員会では、ロータリー独特の職業奉仕の考え方をロータリーの目的、四つのテストの唱和をお願いし、日常の行動で実践していかねばなりません。今のような時代こそロータリーの職業奉仕の精神は重要であり、ロータリアンの行動規範であります。

今年、竹内君の社会奉仕委員会と平尾君の青少年委員会に特に外部の若い人にロータリーとその活動を知つてもらうような取り組みを考えてもらうようお願いしています。近隣の高校に働きかけ、将来のインターアクトクラブの設立に繋がればと思っています。

会員以外の方にロータリーを語ろうと言うのは、今年も色々な事業を行いますが地域の方々にその事業を、またロータリーについて広報をして戴きたいと思います。広報委員会を那須委員長にお願いし、松本会報委員長にはインターネットで、雑誌の稻田太門委員長にはロータリーの友の配布等、各種メディアを通じてロータリーの活動を広く伝えていけたらと思います。

来年はアトランタで世界大会が開催されます。寒川

国際奉仕委員長に御苦労おかけすることになるかもしれません。5月末のソウルでの国際大会には世界中から4万人を超える大勢のロータリアンが参加し規模の大きさに驚かされました。訪韓中に神戸の3クラブとの合同懇親会があり会長さん方と情報交換と懇親ができ大変有意義なひと時を過ごしました。

村上さんがR R F Cとしてご活躍ですが、本年度ロータリー財団が創立100周年になります。財団の三前委員長には財団の意義等新しい会員さんに十分理解いただける機会を作つて戴けたらと思います。また木村勝次会員が米山奨学会の副委員長に出向されます。皆瀬米山奨学会委員長には、財団と同じく米山奨学会の意義等理解を深め推進戴けるようお願い致します。皆さんも財団、米山にご協力よろしくお願ひ致します。

50年史の45周年でのチャーターメンバーの座談会に、記録は大事という事が書かれています。記録はクラブの財産だと思います。記録の和田委員長、是非ともよろしくお願ひします。

その他にも各委員会には、何か新しい活動を一つしていただけたらと思っています。思いつかないときは周りのメンバーに相談してみてください。他のクラブの知り合いに聞いてみてください。そのこともロータリーの活動に繋がります。田辺クラブの周年誌や50年史を読んでみる、ロータリーの友を読んでみる。インターネットで他のクラブの情報を得る。そして、新しい委員会の活動に繋がった時、きっとロータリーが楽しくなるでしょう。新しい友情も芽生えるでしょう。ロータリーの行事や活動を通じて会員相互の友情も一層深まり更なる発展に繋がることを確信しています。未来に向かってお互いが切磋琢磨し、ロータリーの精神の普及と昂揚に努めなければなりません。

最後に、数年も前のことです。ロータリーを退会したある先輩に出会った際に、「植田君、ロータリーはまだ行ってるか？例会は出席してる？」と聞かれました。「はい、まあなんとか。」と答えると、その方は、「僕はやめたけど、あんたはやめたらあかんで、絶対入っときよし、田辺はええわ。心が豊かになるし、気持ちにゆとりができるから・・・」と言われました。そんな私がこのたび会長なりました。これから一年、先輩の言われた歴史と伝統ある田辺ロータリークラブの更なる発展のため頑張ります。皆さまのご支援、ご指導を今一度お願ひ致しまして挨拶とさせていただきます。

「乾杯」福本義一会员



希望と期待の星、名会長と名幹事と噂の高い、植田丸の出航を祝し乾杯の音頭をとらせて頂きます。

本日の天候のように快晴で明るい良き日に船出する植田会長一家のご活躍と併せて会員の皆様のご健康と幸せで最高の一年でありますように祈願してご唱和願います。「乾杯！」